
Le son [Z] 
 

Le son [Z] peut s’écrire de différentes manières… 

 

s z x 
plus rarement 

 
Une maison 

 
Un zèbre  

 
deuxième 

 

 

Attention !!   
On peut voir « s » et ne pas entendre le son [z] 

Exemple : un serpent… 

On peut voir « x » et ne pas entendre le son [z] 
Exemple : dix, six… 

On peut voir « z » et ne pas entendre le son [z] 
Exemple : chez, vous mangez… 

 

On peut entendre le son [z] lorsque l’on fait des liaisons : 
les oiseaux       les avions    les oreilles  …. 

 

 

 

 

 

 

 

Mes mots outils : 

Prénoms :  ______________________ 

Noms : un lézard, une chemise, une église, la musique, une 
prison, une usine, une visite, un trésor, un blouson, une 
cuisine, un zoo…  
 Adjectifs : rose, grise, zéro, onze, treize… 
 
Lecture : 
 

   chose             cerise               rase                maison 

   pose               église              vase                poison 

   rose                valise              base                gazon 

   dose               surprise           case                prison 

  virtuose          frise                 phrase            horizon  
 

Il pose une rose dans le vase. 

Elsa et lise révisent leur conjugaison à la maison. 

Les oiseaux fusent à l’horizon. 
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